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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 15.05.2023 

 
Oggi (lunedì 15 maggio 2023 ore 18:30) si sono riuniti, parte presso la sala convegni 
dell’Ordine e parte in modalità remota, i seguenti membri della Commissione Ambiente 
ed Energetica:  

 

N. Cognome Nome Ruolo Presente 
Assente 

Giustificato Non giustificato 

1 Mancini Alfredo Presidente Emerito   X   

2 Stizza Mario Presidente X (*)     

3 Giosuè Chiara Vice Presidente X (*)     

4 Mattioni Romualdo Vice Presidente X     

5 Contardi Marco Maria Segretario X (*)     

6 Belelli Fabrizio Segretario   X   

7 Micucci Paolo Coordinatore X     

8 Andreotti Sara       X 

9 Baratella Silvia   X (*)     

10 Birrozzi Alfredo     X   

11 Bonci Luca       X 

12 Botta Sergio ingresso ore 19:35 X (*)     

13 Ciccarelli Sergio      X 

14 Cingolani Diego uscita ore 19:15  X (*)     

15 Crucianelli Paolo  X     

16 Del Monte Sauro   X (*)     

17 Foglia Michela       X 

18 Gigli Giorgio       X 

19 Morresi Mauro       X 

20 Terzi Martina       X 

 (*) online      

PARTECIPANTI PRESENTI 
Viene dato il benvenuto all’Ing. CRUCIANELLI, nuovo componente della Commissione.  

Ing. MICUCCI 
Chiede aggiornamenti all’Ing. BARATELLA in merito al seminario programmato per 
l’08/09 e riguardante le “Procedure amministrative ed i permessi per gli impianti 

fotovoltaici”. 

Ing. BARATELLA ed Ing. STIZZA 
Confermano programmazione per il giorno 08 settembre, sottolineano la complessità 
della normativa e la necessità di un seminario specifico. Comunicano che il seminario si 

svolgerà in presenza. 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA  

COMMISSIONE AMBIENTE ED ENERGETICA 
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Ing. MICUCCI 
Chiede aggiornamenti all’Ing. CONTARDI in merito ai seminari previsti per il 09/06 

(CACER) ed il 07/07 (Emergenti tecnologie fonti rinnovabili) ed alle modalità previste, 
evidenziando che se il relatore sarà in presenza è auspicabile che in sala siano presenti 
almeno 20 partecipanti. 

Ing. CONTARDI 

Riferisce che il Prof. CORVARO effettuerà il seminario del 09/06 sicuramente in 
presenza e, probabilmente, anche quello del 07/07 ma che ne darà conferma entro una 
settimana. L’impegno del relatore sarà di circa 4 ore per ogni seminario al costo di 80 

euro/ora. Il costo per i partecipanti è stato proposto di 10 euro e viene ritenuto congruo 
dalla Commissione. Evidenzia che il relatore ha sollecitato la lettera d’incarico perché i 
tempi sono stretti. Riguardo alle modalità di svolgimento, suppone che la modalità mista 

possa ampliare la platea ma si rimette al consiglio della Commissione. 

Ing. STIZZA 
Concorda con l’Ing. CONTARDI sulla modalità mista ma ritiene imperativo che almeno 
la maggior parte dei componenti della Commissione siano presenti in sala per farla ben 

figurare e sostenere l’evento. 

Ing. MICUCCI 
Informa che al momento la modalità mista è consentita fino al mese di giugno compreso. 
Probabilmente verrà prorogata fino alla fine dell’anno ma si è in attesa di determinazioni 

del CNI. Riepiloga gli impegni e le relative modalità: 

• seminario del 09/06 in modalità mista; 

• seminario del 07/07 in presenza; 

• seminario con E-LAB a cura dell’Ing. BOTTA non possibile nel mese di settembre 
perché già impegnato mentre nel mese di ottobre non è possibile effettuarlo di 
venerdì per lo stesso motivo. Quindi propone il mese di ottobre ma in un giorno 
diverso dal venerdì oppure di differirlo a novembre. 

Ing. GIOSUE’ 

Propone di aspettare ad organizzare un seminario sull’ end of waste in considerazione 
che l’argomento è stato già trattato. 

Ing. STIZZA 
Concorda con l’Ing. GIOSUE’ e precisa che il seminario è da tenere in evidenza in  

attesa dell’evoluzione della specifica normativa. 

Ing. MICUCCI 
Informa in merito alla bozza della legge regionale riguardante il protocollo ITACA e 
l’APE e che per la registrazione sul sito di quest’ultima è stato previsto un costo di 20 

euro.  

Ing. MATTIONI 
Precisa al riguardo di quanto sopra che è stata creata già da tempo la piattaforma 
SIAPE nazionale gestita dall’ENEA e che la Regione Marche è giunta in ritardo 

nell’applicazione degli oneri di controllo e verifica previsti dalla normativa nazionale e, 
pertanto, è stata sollecitata dall’ENEA. 

PRESIDENTE DELL’ORDINE 
L’Ing. PAULINI, Presidente dell’Ordine, si unisce alla riunione alle ore 19:20. 

Preannuncia che la modalità FAD sarà prorogata fino al 31/12 sul territorio di 
competenza. Inoltre informa che il CNI ricerca candidature volontarie per il gruppo di 
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lavoro (GdL) nazionale riguardante l’ambiente, il DLGS 152/06 ed i beni culturali. 
Specifica che il GdL si riunisce a Roma ma sono previste, ove necessario, anche 

cattedre itineranti sul territorio nazionale. 

ORE 19:38 LA PIATTAFORMA ONLINE INTERROMPE LA RIUNIONE. VIENE 
RIPRESA ALLE ORE 19:42 

Ing. MICUCCI e Ing. BOTTA 
Concordano di utilizzare anche la giornata del sabato per il seminario. L’Ing. MICUCCI 

comunica che la prima data utile è il 03 novembre. 

Ing. MICUCCI 
Ritiene necessario informare gli iscritti, non piu tardi di giugno o luglio, in merito 
all’aggiornamento sul protocollo ITACA e sull’APE. 

PRESIDENTE DELL’ORDINE 

Formula un “in bocca al lupo” all’Ing. GIOSUE’, che ringrazia, per la candidatura al 
Premio Nazionale GiovedìScienza come migliore ricercatrice. Ringrazia e saluta i 
partecipanti. 

CONCLUSIONI 

La riunione si conclude alle ore 19:55. La prossima convocazione della Commissione 
Ambiente ed Energetica viene fissata per il giorno MERCOLEDÌ 14 GIUGNO alle ore 
18:30 con la consueta modalità in presenza ed a distanza. 

 

 Il Presidente  Il Segretario  
               Ing. Mario STIZZA                                                 Ing. Marco Maria CONTARDI 
 

       


